

7 DIAS ENERO 22 DE 2018

Siete días 22 enero/2018

La Uptc tiene nueva directora de Planeación

La administradora de Empresas, Diana Carolina Barreto Bernal asumió como nueva directora de Planeación de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia. Barreto ya había sido Directora de Investigaciones de la Vicerrectoría de Investigación y Extensión de la universidad.

FOTOS: JUAN FERNANDO ESPAÑOL/ UPTC

En la foto aparece la nueva Directora de Planeación, junto al rector de la Universidad, Alfonso López Díaz, quien resaltó las cualidades humanas y la trayectoria laboral de Barreto, egresada de la Uptc.

De izquierda a derecha, Enrique Vera, vicerrector de Investigación; Diana Barreto, nueva Dir. de Planeación; Alfonso López, rector de la Uptc; Policarpa Muñoz, vicerrectora Administrativa, y Hugo Alfonso Rojas, vicerrector Académico.

7 DIAS ENERO 26 DE 2018

Siete días 26 enero/2018

Los nuevos nombramientos en la Uptc

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia ahora cuenta con nueva Directora de Comunicaciones y representante de Directores del programa de Posgrado de la Uptc. Ante el rector de la institución, Alfonso López Díaz, tomaron posesión de sus cargos.

FOTO: OFICINA DE PRENSA UPTC



En la foto la Directora de Comunicaciones, junto a Lola Sánchez, Ania Forero, Nancy Buenahora, el rector Alfonso López, Susana Guío y Gina Castiblanco.



El Rector de la Uptc, Alfonso López Díaz, posesionó al docente Carlos Julio Pacanchique Pacanchique como representante de Directores del programa de Posgrado, ante el Consejo Académico de la Universidad.



7 DIAS ENERO 29 DE 2018

Siete días 29 enero / 2018

CORTESÍA: PRENSA UPTC

Nueva directora en la Uptc

El rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (Uptc), Alfonso López Díaz, posesionó como nueva directora de Bienestar Universitario de esa institución a Lucía Carlota Rodríguez Barreto.





7 DIAS ENERO 31 DE 2018

Proyecto para nueva sede UPTC

La universidad socializó con el municipio el proyecto para sede en San Lorenzo.

Eliana Castro Sandoval,
especial Boyacá 7e Días

La UPTC presentó ante la administración municipal el proyecto con el que se realizará la construcción de la nueva sede para postgrados, luego del estudio de planeación se iniciaría la ejecución de la obra.

Con este proyecto se inicia la materialización de las alianzas entre entidades públicas, dando uso a un predio que estaba destinado para la terminal, esto a través de la iniciativa de la administración municipal y el concejo de la ciudad quien dio vía libre para ceder este

terreno a la universidad", explicó Santos Combariza, asesor de planeación de Duitama.

La institución adicional a la inversión de 1200 millo-

10

mil millones de pesos serán los recursos que se invertirán para construir el centro regional universitario.

nes que ya se había hecho, hará una nueva para construir el centro regional universitario en el cual funcionarán postgrados, cursos de extensión y de investigación e innovación, un proyecto de impacto regional,



La nueva sede de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia quedará ubicada en San Lorenzo

por una cuantía cercana a los 10 mil millones de pesos.

El aporte del municipio es el lote valorado en cerca de 15 mil millones de pesos

y a partir de la revisión del proyecto que se haga por parte de la oficina asesora de planeación municipal y sea dada la respuesta de viabilidad, de ser el caso, resta-

ría la posterior aprobación de la curaduría y una vez obtenida la licencia la construcción del proyecto tomaría un tiempo de dos años.

"La edificación ocuparía

el 30 por ciento del total del lote, ya que según el POT las construcciones rurales no pueden ser superiores a este porcentaje, en este caso el lote es de 78 mil metros cuadrados, interviniendo poco más de 23 mil metros cuadrados en construcción, convirtiéndose un nicho de desarrollo regional", aseguró Combariza.

El funcionario agregó que la documentación total de este proyecto se deberá analizar y socializar así como con proyectos como el parque recreacional de Comfaboy y el parque cementerio, que independientemente de quienes los presenten deben pasar por revisión para verificación de impacto y posteriormente a su licenciamiento, si así se establece luego de dicho análisis.